



### Erstes Kapitel.

In einer wunderschönen und äußerst fruchtbaren Gegend Südamerikas erstreckten sich weit, weithin die wohlbebauten, rings von Wäldern umgebenen Felder des reichen Plantagenbesizers Herrn Daniel Kuning. Dicht waren dieselben bestanden mit den schönsten und üppigsten Baumwollensträuchern, deren manche eine Höhe von über zwei Metern erreichten, und hunderte von Negerklaven hantierten bis in die späte Nacht zwischen denselben.

Leider aber nicht mit Liebe und Freundlichkeit wurden die armen Schwarzen zur Arbeit angehalten, sondern mit der furchtbarsten Strenge. Fortwährend gingen rohe und hartherzige Aufseher mit ihren aus starken Lederriemen geflochtenen und extra noch mit einem dicken Knoten versehenen Peitschen zwischen den